

Panticosa Resort reabre sus puertas con el inicio de la temporada invernal

Hostelmarket (Alimarket Hostelería)

'Panticosa Resort' abrirá sus puertas el próximo 5 de diciembre, para abordar la temporada invernal. El complejo, situado en pleno corazón del Pirineo de Huesca, próximo a las estaciones de esquí de Panticosa y Formigal, pondrá a disposición de sus clientes las 250 habitaciones con las que cuenta el hotel 'Continental' (4E), además de las instalaciones del balneario 'Termas de Tiberio' y su oferta gastronómica, compuesta por los restaurantes 'Continental', 'La Brasería' y 'La Fontana', junto con el servicio de catering del grupo 'El Cachirulo'.



El establecimiento, propiedad del grupo Nozar y gestionado por Beitreben Hospitality desde mediados de este año, ha realizado diversas mejoras en los últimos meses, por valor de más de 500.000 €. Así, cuenta con un nuevo lobby bar y ha inaugurado una pista de esquí de fondo dentro del propio complejo. Esta pista estará gestionada por el Ayuntamiento de Panticosa, cuenta con un recorrido total de 10,5 km, con diversos niveles y se suma a la nueva actividad de raquetas de nieve para adultos y niños. Además, se pondrá en marcha un servicio de animación para niños los fines de semana, festivos y periodos vacacionales de Navidad, Semana Santa y Reyes. En este sentido, Antonio Domenech, director ejecutivo del 'Panticosa Resort' señala que "queremos reforzar el posicionamiento de 'Panticosa Resort' como el destino de referencia del pirineo aragonés para los amantes del esquí y familias con niños". Y añade "estamos realizando una fuerte apuesta para incrementar el número de visitantes y, de esta forma, generar más riqueza en la región".

Por su parte, Beitreben, con sede en Marbella y capitaneada por el citado Antonio Domenech Lago, exdirectivo de grupos como Meliá o Barceló, también lleva la dirección ejecutiva del 'Margas Golf Resort', situado en la localidad vecina de Sabiñánigo y también propiedad del grupo Nozar. Fuera de nuestras fronteras, Beitreben también gestiona el 'Gran Hotel Avalon' (4E-120 habitaciones), un establecimiento de Cancún, propiedad de un grupo promotor español.